



Sie haben viel vor, um – wie sie sagen – „Gesellschaft zu stabilisieren“: Die Mitglieder der Soester Seniorenunion. In der vorderen Reihe stehen (von links) die Vorstandsmitglieder Klaus Meyer-Dietrich, Susanne Kroll, Beatrix Vorwerck, Wolfgang Potthast, Eva Lipps, Otto Kehlbreier und Ulrich Deimann. Zu Gast bei der Mitgliederversammlung waren Dr. Eckhard Ruthemeyer, Thomas Howe, Christiane Makensen, Rolf Schreiber, Bernhard Schulte-Drüggelte, Eckhard Uhlemberg und Gertrud Sternschulte (hintere Reihe). • Foto: Dahm

## Senioren wollen mit anpacken

### Wolfgang Potthast als Vorsitzender der CDU-Senioren bestätigt

SOEST • „Wir wollen noch weit gehen – also gehen wir zusammen“, so der Vorsitzende der CDU-Senioren Wolfgang Potthast in seiner Rede bei der Mitgliederversammlung.

Dabei betonte er, dass die Senioren bereit sind, für zahlreiche Projekte zusammenzuarbeiten, um die Gesellschaft zu stabilisieren. Er listete Vorschläge und Forderungen auf, die Städte und Gemeinden berücksichtigen

### Vorstand der Seniorenunion

Vorsitzender: Wolfgang Potthast  
stellvertretender Vorsitzender: Klaus Meyer-Dietrich  
Schriftführer: Otto Kehlbreier  
stellvertretende Schriftführerin: Eva Lipps  
Beisitzer: Beatrix Vorwerk, Susanne Kroll, Ulrich Deimann.

Bei der Mitgliederversammlung, bei der über 60 CDU-Senioren anwesend waren, standen auch Neuwahlen an. Manfred Oeffner legte nach vier Jahren das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden nieder. Sein Nachfolger ist Klaus Meyer-Dietrich. Neu in den Vorstand der Senioren-CDU wurde Ulrich Deimann gewählt, er übernimmt den Posten eines Beisitzers. Wolfgang Potthast wurde als Vorsitzender bestätigt. ■ AN